"Die Praxisphasen in meinem Studium zeigen mir, worauf es in Bauprojekten wirklich ankommt."

Ich bin Thore, ich bin 23 Jahre alt und mache jetzt mein duales Studium bei der HOWOGE. Im dritten Semester bin ich dort und vorher habe ich noch eine Ausbildung zum Vermessungstechniker gemacht und bin gerade im Bereich Schulbau eingesetzt. Die Besonderheiten sind, dass man schon drei Monatswechsel hat zwischen Praxis- und Theoriephase und man einen dualen Partner hat bzw. Betrieb und dort seine Praxisphase verbringt und die Themen, die man in der Hochschule lernt, dann eben auch vertiefen kann.

Man wurde bei der HOWOGE von Anfang an gut aufgenommen, gerade weil man auch schon vor dem ersten Tag ein Kennenlerntreffen hatte.

Meine Herausforderungen bei dem Studium sind die Praxistransferberichte, die man während seiner Praxisphase schreiben muss, zu einem Thema, wo man das Modul in dem Semester zuvor hatte, war es sehr hilfreich, dass man auch gerade dort den Vorgesetzten hatte, den man auch immer fragen konnte. Und um auch in die Themen besser hineinzukommen. Eine Vorgesetzte, ein Ansprechpartner, der einen unterstützt, den man immer Fragen stellen kann.

Meine Highlights bei der HOWOGE sind unter anderem die Baustellenbegehungen in den Praxisphasen, wodurch man auch einfach einen besseren Einblick bekommt. Worauf kommt es überhaupt an? Was muss man bei der Planung mitberücksichtigen? Wie läuft überhaupt auch so ein Baustellentermin ab? Man bekommt einfach bessere Vorstellungen, worauf es ankommt.